

# Tim Wasev Mabasad Tinjau Rehab RTLH TMMD Kodim Jepara di Ujungwatu

Agung widodo - [JEPARA.INDONESIASATU.ID](http://JEPARA.INDONESIASATU.ID)

Oct 20, 2022 - 14:07



*Tim Pengawasan Dan Evaluasi (Wasev) Mabas TNI AD Mengunjungi Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Milik Ibu Wagini di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu.*

JEPARA- Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) Mabas TNI AD mengunjungi Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, Kamis (20/10/2022).

Tim Wasev Mabasad diketuai oleh Sterad Paban II Puanter Kolonel Inf Jaelan didampingi oleh Dansatgas TMMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP.

Tampak pula dalam rombongan ialah Pabandya Puanter Kodam IV/Diponegoro Mayor Inf M Alwi, Kasiter Korem 073/Makutarama Letkol Arh Nursutiyasno dan Wadansatgas TMMMD Kodim Jepara Mayor Arm Sarifudin W dan para Perwira Staf Dim 0719/Jepara serta, Koramil 12/Donorojo, Camat Donorojo dan Kades Ujungwatu.

Kedatangan Tim Wasev Mabasad ini di Ujungwatu, untuk melihat langsung progres pelaksanaan TMMMD Reguler 115 yang digelar Kodim Jepara. Salah satu kegiatan fisik yang ditinjau yakni rehap rumah tidak layak huni (RTLH) milik Ibu Wagini di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu.

Rombongan tiba di lokasi rehap rumah milik Ibu Wagini pukul 11.03 WIB disambut oleh Ibu Wagini bersama sang Suami.



"Apa kabar Ibu..? Sehat..?," tanya Kolonel Inf Jaelan sambil menyalami Ibu Wagini.

"Alhamdulillah pak tentara. Sehat. Terima kasih pak tentara, rumah saya sudah diperbaiki," sambut Ibu Wagini.

Kepada Ibu Wagini, yang membangunkan rumahnya yakni Dandim Jepara, dirinya datang hanya melihat hasil pengerjaannya.

"Yang membangun rumah Ibu, ini pak Dandim Jepara. Saya datang hanya melihat hasilnya," timpal Ketua Tim Wasev Mabasad tersebut ke Ibu Wagini.

Rehab RTLH yang dikerjakan Satgas TMMMD Kodim Jepara, sudah sesuai rencana anggaran belanja atau RAB. Begitu juga progres capaian pengerjaan RTLH. Dimana capaiannya sudah ada yang 60 persen, 90 persen. Tapi ada juga yang masih 15 persen.

"Intinya, untuk RTLH ini bisa selesai tepat waktu," tandasnya.

Redaktur : JIS Agung